



León, 6 de junio de 2014

El PSOE insta por moción a la apertura estival de los comedores escolares

- **El Grupo Socialista reclama la aplicación de un plan de apoyo a la alimentación infantil**
- **El PP ha rechazado todas las mociones pidiendo ayudas especiales presentadas en esta legislatura, recuerda el PSOE**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León ha presentado hoy una moción en la que insta a mantener abiertos durante todo el verano los comedores escolares como parte de un plan de apoyo a la alimentación infantil que garantice la nutrición adecuada de todos los niños y niñas.

La moción, similar a la registrada en todas las administraciones, recuerda la gravísima situación económica en que se encuentran millones de familias españolas y que los niños y niñas son las víctimas más débiles de esta situación. Además recoge los datos de las organizaciones no gubernamentales que reflejan un deterioro de la situación en todas las provincias y que casi un 30% de la población se encuentra bajo el umbral de la pobreza.

Por ello, el PSOE pide adoptar, de manera inmediata, un "Plan de Apoyo a la Alimentación Infantil" que contenga las medidas y recursos suficientes para garantizar que las familias con menores a su cargo (aquellos niños y niñas) que se encuentren en situación de necesidad tengan cubiertas sus necesidades básicas de alimentación, y garantizar el acceso de los menores, al menos, a tres



comidas diarias, y facilitar el acceso a una dieta lo más equilibrada posible para evitar problemas de malnutrición infantil; habilitando para ello todos los medios a disposición de las administraciones públicas, en colaboración con las entidades del tercer sector, y teniendo en cuenta el entorno familiar y el plan escolar.

En el segundo punto, se recalca que “con el objetivo de prevenir situaciones de extrema vulnerabilidad social, este plan incluirá los mecanismos y actuaciones necesarias para que desde la finalización del curso en el mes de Junio de 2014, estén disponibles servicios de comedor infantil en los centros escolares”.

El Grupo Municipal Socialista ha presentado mociones para pedir apoyos especiales para la infancia más desfavorecida en los tres últimos años que siempre han sido rechazadas por el Equipo de Gobierno del Partido Popular. En estas resoluciones, desde el PSOE se reclamaba un fondo especial para erradicar la pobreza, un incremento de las ayudas de emergencias concedidas desde el Ayuntamiento así como partidas especiales para libros y material escolar.